

Einwohneranfragen EWA-15/22 zur Stadtverordnetenversammlung der Stadt Cottbus/Chóšebuz am 30.03.2022

Lagune Cottbus

eingereicht am 10.02.2022

Anfragestellerin: Frau Scherret

Fragen:

Sehr geehrte Damen und Herren, ich verstehe jegliche Sparmaßnahmen der Stadt, allerdings nicht welche, die auf Kosten der Gesundheit erfolgen. Die Wassertemperatur in der Lagune lässt sogar gute erwachsene Dauerschwimmer frieren. Die Schwimmkinder kommen frierend aus der Halle und werden krank. Kann das Thema bitte geprüft werden. Danke

Anfragestellerin: Frau Welach

Fragen:

Sehr geehrte Damen und Herren, mein Sohn betreibt Leistungssport beim PSV Cottbus Abteilung schwimmen. Seit kurzem beklagt er die niedrige Temperatur des Wassers, hat am Abend noch blaue Lippen und war bereits erkältet. Das Problem haben wohl auch seine Kamerad*innen, damit die Kinder weiterhin erfolgreich ihren Schwimmsport betreiben können, muss unbedingt die Temperatur erhöht werden.

MIT freundlichen Grüßen,

Vanessa Welach

Anfragestellerin: Frau Gotter

Fragen:

Warum wurde die Wassertemperatur der Lagune um 1°C gesenkt. Mein Sohn ist im Schwimmverein und seitdem ständig wieder krank. Auch andere Kinder der Vereine erkranken durch das kältere Wasser immer häufiger und beklagen sich, dass sie frieren. Gemäß der Aussage von Herrn Kalkowski in der Lausitzer Rundschau hängt das Temperaturempfinden stark von der Außentemperatur ab. Warum wird dann im Winter die Wassertemperatur gesenkt? Gerade in der erkältungsstarken Jahreszeit die Wassertemperatur zu senken und somit den Kreislauf/Immunsystem der Menschen noch mehr zu fordern ist kontraproduktiv. Hier geht, wie bei vielen anderen Dingen, die Wirtschaftlichkeit wieder vor Gesundheit aller vor allem der Kleinsten (Schulsport, Vereinssport,...).

Ich erwarte eine Stellungnahme bis 25.02.2022.